

ACHTUNG !!!

! DIE NAZIS SIND UNTER UNS !

ACHTUNG !!!

- 1.) Am 03. Februar 2012 hat der Internationale Gerichtshof in Den Haag festgestellt, dass es sich bei der Bundesrepublik Deutschland um den Rechtsnachfolger des 3. Reich handelt (vgl. NAZIS IN DEN ÄMTERN UND BEHÖRDEN ?).
- 2.) Bis heute (vgl. 2019) werden in den BRD-Ämtern und Behörden, NAZI-Gesetze zur Anwendung gebracht (vgl. Anwaltszwang, Einkommensteuer-, Gewerbesteuerergesetz, Justizbeitreibungsordnung, Staatsangehörigkeit "**deutsch**", usw., usf.).
- 3.) Am 25. Juli 2012 hat das Bundesverfassungsgericht das Bundeswahlgesetz für verfassungswidrig erklärt. Damit steht fest, daß unter der Geltung des Bundeswahlgesetzes **! NOCH NIEMALS !** der verfassungsmäßige Gesetzgeber am Werk war.

MERKEL IST KEINE KANZLERIN !!!

- 4.) Am 27. Mai 2019 hat der Europäische Gerichtshof festgestellt, dass die Staatsanwälte in der Bundesrepublik Deutschland dem Weisungsrecht unterliegen und somit **! NICHT UNABHÄNGIG !** sind und aus diesem Grund auch keine internationalen Haftbefehle mehr ausstellen dürfen. Mit diesem Urteil wurde aber auch festgestellt, dass in der bundesrepublikanischen Rechtspflege international der Rechtsstillstand (vgl. Rechtsbankrott) wahrgenommen wird. Es gibt keine Unabhängigkeit in den Staatsanwaltschaften und Gerichten der Bundesrepublik Deutschland (vgl. Dienstausweis/Personalausweis). Die notwendige Gewaltenteilung in der BRD-Justiz ist nicht vorhanden und somit ein Märchen aus dem Grimmschen.



Interim
Staatsschutz

SHAEF-Gesetz Nr. 52  Art. VII Buchstabe (e)

Deutschland

mensch-andreas.com

Bevor du bei dir
selbst *Depressionen*
oder ein geringes
Selbstwertgefühl
diagnostizierst,
stelle erst mal sicher,
dass du nicht komplett
von *Arschlöchern*
umgeben bist.

SIGMUND FREUD



Menschenrechtsorganisation
Justiz-Opfer-Hilfe Deutschland
www.joh-nrw.net